The Internet is the biggest evil of our time.


	Мнение: Я считаю, что Интернет - это великое изобретение, которое приносит гораздо больше пользы, чем зла.
	мнение I think that the Internet is a great invention that brings far more benefit than evil. 


	1.Утверждение: Прежде всего, можно постоянно общаться со своими друзьями, где бы они ни находились.
	1.утверждение First of all, one can be constantly in touch with their friends no matter where they are.

	Пример: Например, человек может позвонить своим друзьям, находящимся в Австралии, с помощью IP - телефонии и поговорить, как если бы они были рядом.
	 пример For example, a person can call their friends who are in Australia, using iP connection, and talk as if they were near.  

	2. Утверждение: Во-вторых, он позволяет человеку обмениваться не только текстами, но и картинками, песнями и видео.
	2. утверждение Second, it allows a person to share not only texts but pictures, songs and videos.

	Пример: Например, вы делаете много фотографий и видео и просто предоставляете доступ своим друзьям, которые могут пользоваться всеми ими без отправки фотографий или видео (с вашей стороны).
	 пример For instance, one takes a lot of photos and videos and just shares the access to their friends who can use everything without the photos or videos being sent. 

	Кроме того, Интернет позволяет людям получать мгновенно ответы, что важно в нашу эпоху технологий и развития.
	Moreover, the Internet allows people to get answers right way, which is important in our age of technologies and development. 
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